

スキー教室

1月28日（火）～30日（木）までスキー教室へ行きました。群馬県はこの時期相当雪が降るそうですが、スキー教室の期間は天気恵まれて気温も暖かくとても過ごしやすい二泊三日でした。スキー教室ではインストラクターのアドバイスもあって三日間でスキーをしたことのない生徒も滑ることができるようになって帰ってきました。二日目の午後には少し時間に余裕があったのでグレンデで雪遊びをさせていただきました。ここ数年、東京では雪が積もるほど降ったことがなかったので、生徒にとっては貴重な体験をすることができたようです。

宿舎では初日に体験活動で木工クラフト体験を行いました。体験活動で作成した作品については3月7日（金）～8日（土）の文化発表会で展示します。



来週の予定

1月31日（金）1, 2時間目に学活と総合を行った関係で3日（月）は1時間目に授業が入ります。7日（金）の総合から探究学習が本格的にスタートします。2学期中にテーマの設定はしているかと思いますが、決まっていない生徒、テーマ設定の紙が出来上がっていない人は金曜日までに仕上げてください。昨年度同様、クラスで発表をしてクラス代表を決め、学年での発表をする予定です。また、発表用スライドのほか、発表の内容をA4の用紙一枚にポスターとしてまとめる作業が今年度から加わります。

今後の予定

- 3日（月）①探究学習 ⑥探究学習 ※避難訓練
- 4日（火）通常時程
- 5日（水）通常時程 ①道徳
- 6日（木）通常時程
- 7日（金）通常時程 ⑥数学単元テスト

